



15万人が参加したロンドンの反戦デモ（ロイター）

4・23 反排除

4月23日、名古屋において「野宿者追い立て・排除を許さない全国集会」が開催される。この取り組みは、この1月24日、名古屋市・白川公園で強行された強制排除（7人の野宿者のテントが強制撤去された）に対する抗議と、全国各地で高まる排除の圧力に抗する全国的な共同闘争の構築に向かって、さらに就労の場からの排除など社会的排除と対決する運動の拡大・社会化への大きな一步として準備されている（呼びかけ・筆島連絡会、筆島キリスト教連絡会、ホームレス法の支援

除の全国共同闘争へ 口屋に結集を！

4・23 反排除の全国共同闘争へ 名古屋に結集を！

反グローバリズム運動「共産主義」(ソ連)にしてこそ、「冷戦」時代に踏み出すことになる。では、反グローバリズム運動とは何うなビジョン(ヨーロッパ)、リシー(戦略)、り出されるのか。反グローバリズムは、一言でいえ、社会の最上層でタリアー(マルクス主義)、なむち、今日、ゼーションにより、自身を賣かされたに虐げられた「者」と国境を越し、資本主義・文化抵抗する新しいの)ラディカルなナショナルなボル

運動を新規機・拠点、ポスト次のステップが可能にクローバリック、どのよう構想)と示す。創によって創立された資本主義の矛盾を方 フラージュするための虚偽を打ち碎き、資本主義をスム運動とするパートナーに墮してしまは、「現代あるプロレタリアーバリック、すい。また近年増加したNATOの、現状を少しでも変えて生存権をもつた、ざる者たる者たちの歓心を博す。帝国主義に志向とも一線を画す。買おうとする余り行政とのパートナーシップによる、「非難を導める飾り物として行政機關の排除政策」を利用されないよ、NFTのインター

会の存在意義（レンン・デ
ートル）があり、労働運動
が前進してきた。ところが、いふことを身内で感じ
る労働組合は、全ての労働者
民衆の未来と解放のために
団結して闘うのではなく、
たかだか何割かの——労組
の組織率は、英（30%以
下）、独（25%以下）、日
(19%)、米（13%）——
組合員だけの狭い利益を擁
護するための団体に堕ちて
制内化してしまった。こう
して労働組合は、資本家の
パートナーと見なされるま
でになり、労働者の信頼を
失い失望を買っている。し
たがって、労働組合が、労
働者の信頼を回復するため
には、第一インターを結成
した時の原点にもう一度立
ち戻つて「狭い利己的な」
活動に陥ることなく、社会
運動や政治運動に自らの参加
（註）ネグリとハート
「北アメリカや欧洲

守的な社会民主主義が、
資本主義権力の最奥の利益と同一視されてきたのも、やむをえないことである。そこでは、榨取と
抑圧が、基本的な政治方針を構成しているのである。多様な運動体による
ひとつの運動は、こうして社会民主主義勢力とは、共通の基礎を見いだすことはできないし、ネットワークの中でつながり合うこともできない。
（中略）労働組合とは地球規模での反資本主義闘争の新たな戦線を構成するために、ともに努力することができる。これを実行するなかで、運動は、社会民主主義勢力とほ、根本的に対立する

反対するのただかのないほどの戦略を創るために、運動は數え切れないので、原理主義を、そして帝国主義を、それが世界のどこで、どのように出現しようとも、打ち砕くことができる。こうして、ポルトアレグレは、かつての国際主義の象徴と同じように、戦争に反対して生まれ、また生まれ変わる、新しいインターナショナリズムの象徴となつた。」

(マイケル・ハート、アントニオ・ネグリ、「もうひとつの世界は可能だ」序文・日本経済評論社より)

月20日開戦)から2周年、全世界同時反戦行動が闘われた。アメリカでは数百万人が行され、欧州からアジアまで、各国の主要都市を中心、「イラクから占領軍は真ちに出ていけ!」「戦争は、もううきさんだ!」の怒りの声が上がった。

図書館前では、日雇全協呼びかけの現場共闘集会が行われた。この現場共闘は昨年3・20（開戦1カ年）の日比谷集会を受け継ぐ取り組みとして呼びかけられたもので、山谷、渋谷、笹島、寿をはじめ、反戦闘争実、争議団連絡會議、戦争抵抗者の会、ACA（反資本主義行動）が参加して勝ち取られた。

集会では呼びかけの日雇全協を代表して司会の山谷、争議団から、今日の共同行動の位置と意義が述べられ、各地からの発言も務る。作

多くの仲間が結集した菅原は1・24名古屋・白川公園における強制排除への弾劾を表明するとともに、4・23名古屋での全国集会への結集を呼びかけた。続いて寿日労・渋谷のじれん・山谷会館活動委員会から、それぞれ闘いの報告と提起がなされた。

連帯のアピールは、立川テント村からの反戦ヒラ殲压の裁判控訴審闘争への支援を、沖縄一坪反戦地主会・関東ブロックから沖縄・辺野古の新墳墓建設阻止の闘

の結果を日本車六、日本船一が
反FTA闘争と日韓連帯
が、訴えられた。アジア共
同行動日本連からは、本日
の闘いに寄せられたアメリ
カANSWERの連帯メッ
セージが読み上げられた。
集会はさらに、戦争抵抗者
の会、ACA、反戦闘争
実、争議団連絡会議、地域
共闘交流会など、現場共闘に
結集した各団体から気迫の
こもったアピールがなされ
た。

19 日にかけては全国各地で戦行動が齧われた。19 現場共闘の地平をめ、反戦・反グローバルのインターなショット連帯を推し進めていた。台頭する排外主義、ちづき、自衛隊の恒久化を許さない！ 改憲兵を許さない！ また国民投票法案制定を成功させよう！

21世紀のアプローチ
反グローバル運動一組
いの力がいる。これこそ
ス主義的戦術
る。〈中略〉
我々が引き続
者でありだけ
と下層に、も
のの大衆のど
していくことが
務である。こ
和見主義との
義であり、こ
内容である。
ン全集第23巻

そ、マルク
の核心があ
だから、
き社会主義
れば、もつ
つと深く、
こうに入っ
、我々の義
れこそ、日
の闘争の全
の闘争の全
・流民・棄民として「排
された人々」(サバティ
タ)——が「自ら異を唱
声をあげ行動に立ち上がり
ことによって前面に登
し、グローバリゼーション
に抵抗する「新しい行
者」、「変革主体」として
の目を見るようになった
レタリア解
織論
リズム

「新たなる国際組織とする。それゆえ世界社会(フォーラム)の参加を認め、民主主義勢力に多くの困難の参加を認め、メキシコの EZLN の PFLP ナの FARC のなどとい勢力の参加を容認する。かつて世の中根底から変えられる場所の為に命の学交」として理解に苦しむ。SF憲章)の理解に苦しむ。

戦線」を構想 活動家たちは、旧来の趣
ス、何故、世 閉じこもり——古臭い甲
フムが、社会 様式・パラダイムに呪縛
——「彼らと れ——、社会から「排除
には、はるか られた人々」の苦しみや奴
がある」—— に無関心で見て見ぬ振り
てている一方 し、彼ら彼女の辛さ・
のサバティス しさ・窮状に目を伏せて
やペレスチ たに等しい。反グローバ
(解放人民戦 ズム運動の担い手・支柱
た武装解放 なって、「持たざる者」
認めない(W 国境を越えて連帯し、資
本主義に抵抗する陣地戦を
。〔註〕 開いて初めて、労働運動
中の仕組みを 自らを再生させること
ための「革 きるのである。「問い合わせ
か、まったく 労働組合などが連合する
て、労働組 これがはじめて労働組合が
ながく、前へ歩め——(中

益をもつていた。内閣は、社会的ネットワークを形成することができた。

（中略）社会民主主義的な政治家と団体もまた、フォーラムにやってきたが、彼らどながゆじょには、まるかに多くの困難がある。さまざまなもの、とりわけ保守的な部分は、さまでまた戦争に賛成票を投じ、福利制度を解体する資本主義のプロセスを支持し、そうすることによって、生活のあらゆる局面が金融化するに至り受け入れ、さまざま

ボルトアレグリはねじら
出会いが明らかにしたのは、運動を基盤に据えた左翼の再構築の可能性であり、既存の政治的・経済的構造とのあらゆる同盟関係を、乗り越えるということだった。

「最後に、戦争に反対する闘争が、このブログラムの中心をなす構成要素である」といふことは、付け加えておくべきだろう。〔中略〕私たちは、新自由主義的秩序とたたかうのと同時に、戦争にも反対して、たたかわなければならない。我争こそ

3・19 日雇全協先頭に日比谷で共闘集会 反戦世界同時行動に立つ

「」の大横断幕を先頭に、「戦争はもうたゞさんだ」「排除をやめれ」「国境を越えた連帯で闘うぞ」など力強いシユプレヒコールを上げてデモに出発。銀座から東京駅、解散地点の常磐橋

「2面が續く
「エングル
労働組合の『
的労働者覚
少数者』、
衆』、眞の多
別し、『アル

つた大衆行動、社会変革
スは、古い
運動のことである。しか
ブルジョア
この運動に特徴的なこ
ト权的な
は、これまで社会から、
「下層の大
きな運動体からも、見捨
て置かれていた。」
るいは世界から、そして
数者とを区
成の運動体からも、見捨
れ忘れられ光が当たら
ジヨア的お

のものは「自立」(うり)であります。我々は、ネーベルがボルトアレーニ会フォーラムしているよう バリズム運動でな

すべきである。連帶する立場によつて、最も虜められた「持たぎ者」の抵抗を支援し、今グレの世界社團・闘士であることを明しながら、反グローバリティとハートグリとハートグレの世界社團について論述する。

そこでシートルからシノバまで、この数年において発展した闘争の中でも、私たちが見てきたように、グローバリズム運動は、労働組合とともに活動するのによじて、自分の

ハシマリであるであつて。ボルトアレグレは、社会民主主義の墓場となるのである。あるいは、少なくとも、社会民主主義を左翼と同一視するいかなる可能性をも、終焉させ得る。

